El tango es una danza y un género musical que viene de Argentina y Uruguay. Es un baile tradicional, sensual y romántico.
Durante la actividad, dos bailarines/profesores de tango nos han aprendido el baile.
Hemos caminado al ritmo de la música y nos han aprendido los pasos principales del tango. Ha sido un momento genial y muy interesante.

Le tango est une danse et un genre musical qui vient d'Argentine et d'Urugay. C'est une danse traditionelle, sensuelle et romantique. Pendant l'activité, deux danseurs/professeurs de tango nous on apprit cette danse. Nous avons marché au rithme de la musique et ils nous ont appris les pas principaux du tango. C'était un moment génial et très intéressant.

Elsa, Juliette y Romane 4E



## LA SEMAINE DES LANGUES - 4 èmes

## ABAILAR



El Tango es una danza y un género musical tradicional en Buenos Aires (Argentina) y Montevideo (Uruguay) .

Un jueves de marzo pasado, dos profesores de tango vinieron a explicarnos de dónde venía el tango y nos hicieron una demostración bailando, luego reproducimos estos pasos en parejas. Finalmente, intentamos reproducir la danza. Esta introducción al tango fue muy interesante.

Un jeudi, en mars dernier des intervenants sur le tango sont venus nous expliquer d'où venait le tango et nous ont fait une démonstration en dansant, par la suite nous avons reproduit ces pas à deux. Enfin nous avons essayé de reproduire la dance. Cette initiation fut très intéressante.

Thomas v Ali 4E

Las señoras Martins y Soares

